
 

1 

公益社団法人愛知県医師会 第 31回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 4年 2月 17日(木) 午後 3時 35分～午後 5時 30分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／杉 田 洋 一  野 田 正 治  浅 井 清 和 

理 事／加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二  細 川 秀 一  

   小 出 詠 子  田那村 收    渡 邊 源 市  浦 田 士 郎  大 石 明 宣 

   渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司    西 脇  毅    河 村 英 徳 

監 事／横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃 

代議員会議長／纐 纈 雅 明 

代議員会副議長／市 川 朝 洋 服 部 達 哉 

 

 

欠 席 者    理 事／小 寺 泰 弘 

 

議事録作成者  平 手 智 美 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以

上(10名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達して

いることを確認した。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                 (樫尾理事)(西山理事) 

(１)人事委員会〔2/17(木)〕の開催について 

樫尾理事より説明され、2月 17日(木)、理事会終了後の開催が承認された。 

 

２．日本医師会認定産業医研修会の開催について       (西山理事)(樫尾理事) 

西山理事より説明され、標記研修会の開催が承認された。 

 

３．愛知医報が契約している第三種郵便物について     (西脇理事)(田那村理事) 

西脇理事より説明され、愛知医報が契約している第三種郵便物について、契約解

除することが承認された。 
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―協議事項― 

４．令和 4年度事業計画(案)について                  (杉田副会長) 

杉田副会長より説明され、前回の理事会において照会した事業計画について、変更

等の意見がなかったので原案をもって承認された。また、3月 19日(土)開催の第 190

回(臨時)代議員会にて報告することが承認された。 

 

５．令和 4年度予算(案)について               (西山理事)(樫尾理事) 

西山理事より説明され、前回の理事会において照会した予算について、変更等の意

見がなかったので原案をもって承認された。また、3月 19日(土)開催の第 190回(臨

時)代議員会にて報告することが承認された。 

 

６．令和 4年度会費の賦課徴収、会費減免申請及び入会金の賦課徴収について 

(西山理事)(樫尾理事) 

西山理事より説明され、資料の内容で 3 月 19 日(土)開催の第 190 回(臨時)代議

員会に上程することが承認された。 

 

７．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医理事会(WEB会議)〔2/15(火)〕について 

(日本医師会主催：本会館内)                 (野田副会長) 

野田副会長より、第 150回日本医師会代議員会の開催方法が WEB会議に変更して

開催することとなったことが報告された。また、日本医師会定款・諸規程の一部

改正、医の倫理綱領一部改定の改正点について説明された。 

 

【本会関係会議について】 

２．保険医協会との懇談会(WEB 会議)〔2/15(火)〕について 

(5階医師連盟会議室)                 (大輪理事)(加藤理事) 

大輪理事より、保険医協会から医療・社会保障等をめぐる動向、診療報酬、審査・

指導問題、地方自治体をめぐる動向、税問題について解説され、議論を行ったこ

とが報告された。また、本会からは医師の働き方改革に係る宿日直許可に関する

アンケート調査結果について、2/3の日医 医療経営検討委員会、次期診療報酬改

定からリフィル処方箋について解説がされ、議論を行ったことが報告された。 

 

３．広報委員会(WEB会議)〔2/9(水)〕について 

(804会議室)                    (西脇理事)(田那村理事) 

西脇理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討したこ

と、広告については全て承認したと報告された。また、Book review についても

全て承認したと報告された。 

 

４．講演会・研修会等について                 *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記の No.1～No.3の本会主催の講習会・研修会等は一括報告と

すると発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 2/9(水) 産業医研修会 88名 
西山理事 

樫尾理事 

2 2/13(日) 
令和３年度かかりつけ医等アルコール依

存症対応力向上研修会 
56名 

西山理事 

樫尾理事 

3 2/14(月) 精度管理研修会   55名 
小出理事 

浦田理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

５．愛知県地域医療対策協議会(WEB 会議)〔2/14(月)〕について 

(愛知県主催：WEB 開催)                      (柵木会長) 

柵木会長より、医師派遣推進事業について決議されたこと、地域枠定員について
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令和 5年度に改めて検討することとなったこと、派遣先医療機関について地域枠

医師の赴任先が決定したこと、基幹型臨床研修病院の新規指定が承認されたこと、

初期臨床研修医募集定員の配分について承認されたことが報告された。 

 

６．愛知県医療審議会医療体制部会〔2/15(火)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター)                (柵木会長) 

柵木会長より、愛知県医療圏保健医療計画の中間見直しが決定されたこと、病院、

有床診療所の病床整備計画に関し協議を行い決定したこと、病床機能再編支援交

付金の交付について承認されたことが報告された。また、報告事項において、開

設者を変更する病院及び有床診療所への対応について、開設者変更に係る協議の

スキームについて確認したことが報告された。 

 

７．支払基金支部運営委員会〔2/9(水)〕について 

(支払基金主催：支払基金)                  (浅井副会長) 

浅井副会長より、オンライン資格確認の導入状況に関する調査結果及び導入加速

化に向けた集中的な取組について説明がなされたと報告された。また、愛知県医

科 11月分の診療報酬確定件数と金額について報告された。 

 

８．愛知産業保健総合支援センター運営協議会〔2/14(月)〕について 

(愛知産業保健総合支援センター主催：愛知産業保健総合支援センター) 

(樫尾理事)(西山理事) 

樫尾理事より、令和 2年度及び令和 3年度事業実績について、愛知県と他府県に

おける事業の実施状況について説明があったことが報告された。また、令和 4年

度事業の方向性として、研修会はその内容に応じて WEB方式・対面方式を適切に

選択し開催すること、中小規模事業場に対する個別訪問を積極的に展開すること

が示されたと報告された。 

 

９．第 35 回名古屋家庭裁判所委員会〔2/15(火)〕について 

(名古屋家庭裁判所主催：名古屋家庭裁判所大会議室)      (樫尾理事) 

樫尾理事より、WEB会議との併用で開催され、裁判所における要配慮者対応のための

取組・工夫等について、職員の意識啓発等の方法について、15名の委員で意見交換、

提案が行われたことが報告された。 

 

１０．令和 3年度児童虐待対応医療機関連携推進会議(WEB 会議)〔2/10(木)〕について 

(あいち小児保健医療総合センター主催：WEB 開催)   (細川理事)(河村理事) 

細川理事より、拠点病院及び中核的な病院における相談対応状況について、令和

3 年度児童虐待防止医療ネットワーク事業活動報告について検討がなされたこと

が報告された。 
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１１．(一社)愛知県病院協会第 10回定例理事会〔2/8(火)〕について 

(愛知県病院協会主催：801会議室)          (浦田理事)(小出理事) 

浦田理事より、2 月 6 日の愛知県緊急病床確保会議の議論が紹介され、病床を増

やしても、軽症者の入院が多いことから効果がなく、入院基準を徹底すべきであ

るとの意見が出されたと報告された。また、医療勤務環境評価センターの医療サ

ーベイヤーの推薦を行ったことが報告された。 

 

１２．令和 3年度厚生労働省老健局公募事業 第 3 回調査検討委員会(WEB会議)

〔2/10(木)〕について 

(愛知県歯科医師会主催：WEB開催)          (松浦理事)(大石理事) 

松浦理事より、令和 3年度老人保健健康増進等事業の報告書の案を検討したこと

が報告された。また、例年実施の項目に加え、P.g.菌と認知機能の関係の項目に

ついて、口腔細菌検出装置 orcoaの正確性に各委員から意見があり、再検討する

ことが報告された。 

 

１３．愛知県障害者虐待防止・差別解消推進協議会(WEB会議)〔2/15(火)〕について 

(愛知県主催：WEB開催)               (松浦理事)(大石理事) 

松浦理事より、障害者虐待に係る市町村実務担当者会議で質問が出され、令和 4

年 4月に個人情報保護法が改正されるが、各自治体から医療機関に情報提供の依

頼があった場合、児童虐待に関しては義務の規定があるが、障害者虐待、高齢者

虐待に関しては規定がないため、情報提供に応じる必要はないという見解が示さ

れたことが報告された。 

 

１４．日本多施設共同コーホート(J-MICC)研究 2021 年度第 1回外部評価委員会(WEB 

会議)〔2/9(水)〕について 

(日本多施設共同コーホート(J-MICC)研究)主催：WEB 開催) 

 (河村理事)(細川理事) 

河村理事より、日本多施設共同コーホート（J-MICC）の研究内容について説明さ

れた。また、外部評価委員、主任研究者について、2つの研究費の状況、共同研究

の実施状況に関する説明があったと報告された。 

 

【その他事項について】 

１５．その他 

・議事運営委員会〔3/17(木)〕の開催について           (纐纈議長) 

纐纈議長より、3月 17日(木)午後 2時より議事運営委員会を開催すると発言され

た。 

 

【新型コロナウイルス感染症関連について】 

１６．第 35回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議〔2/10(木)〕について 
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(愛知県主催：愛知県庁本庁舎)                (柵木会長) 

柵木会長より、まん延防止等重点措置の期間延長について協議し、3 週間の延長

が決まったと報告された。 

 

１７．宿泊療養施設のオンコール体制への協力〔4/4(月)～7/3(日)分〕について 

(田那村理事) 

田那村理事より、4月 4日～7月 3日までのオンコール体制シフト表が配付され、 

役員の先生方に協力依頼がなされた。 

 

１８．宿泊療養施設のオンコール体制【2/14(月)～：松浦理事・大輪理事】について 

(松浦理事・大輪理事) 

松浦理事、大輪理事より説明され、県内 6ヶ所の宿泊療養施設における入所数等

や外国人患者への対応についての問題点等が報告された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和４年２月１７日 


